
PARLAMENTO DOS JOVENS
2022 — Sessão nacional

Escola básica e secundaria de Vila Cova — ciclo eleitoral de Braga

-----------------------------------------------------------------

No dia 09 e 10 de maio, um grupo
de jovens dos vários distritos
portugueses dirigem-se a Lisboa,
de autocarro.

Chegados a Lisboa, à
Assembleia da república, entraram
deputados e jornalistas. Foram
entregues sacos, com suportes de
telemóvel, uma fita com a
identificação, um caderno, uma
caneta e um livro sobre a história e
cada sala e corredor do edifício.

A seguir começam as comissões,
os jornalistas foram levados a uma
visita guiada no palácio de São
Bento.

Os jornalistas foram liberados
para entrarem e tirarem fotos ou
gravar as comissões (4 comissões
dos ciclos eleitorais).

O almoço foi fornecido pelo
estado, aos jornalistas professores
e deputados.

Depois da parte da tarde, fomos
levados para o hotel, Hotel Lido
Estoril. Os quartos eram
partilhados (2 a 3 pessoas).

No segundo dia voltaram as
comissões, os jornalistas foram
levados para uma entrevista com a
jornalista parlamentar Judite
Sousa.

Na fase final do debate: o projeto
de recomendação final foi
aprovado no plenário.

Nas intervenções finais, os
porta-vozes dos círculos falam das
experiências, de tudo que
aprenderam ao longo desta edição.

No encerramento da sessão
nacional do parlamento dos jovens,
ensino básico, o coordenador do
grupo de trabalho do parlamento
de jovens, deputado Eduardo Alves,
dirige-se aos jovens com palavras
de esperança e gratificação.
No autocarro, já as lágrimas e os

textos e discursos de despedidas
eram presentes, todos com
lágrimas nos olhos e abraços
apertados. “Isto não é um adeus, é
um até mais!”

— Obrigado por tudo, esta
experiencia foi gratificante!
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